

Rencontre Low-Tech du 15 mars 2025

Journée organisée par ASsolenvie (association portant les activités ouvertes au public par Solenvie), le plan A (qu'il n'est plus nécessaire de présenter) et le CPIE du Jura Bresse qui porte le projet Low-tech sur le territoire du Jura.

Cette journée aborde 3 thèmes principaux :

- Rencontre low-tech du Jura
- Formation groupe low-tech du Pays Dolois
- Présentation d'objets, échanges

La low-tech dans le Jura : cette journée a permis une rencontre des groupes du Jura (existants ou en formation).

Le compte-rendu de cette réunion réalisé par Caroline (CPIE Bresse du Jura) est en annexe.

Groupe low-tech Pays Dolois : une fois encore nous avons constaté l'intérêt partagé par de nombreux participant.e.s (ainsi que quelques absents). Nous allons proposer rapidement une réunion avec pour objectifs :

- retenir un moyen d'échange et communication qui convienne aux plus nombreux
- mettre en place des ateliers à fréquence fixée en fonction des disponibilités
- prendre en compte les souhaits de chacun.e pour la réalisation d'objets

Compte-tenu d'une météo hivernale et pluvieuse, nous n'avons pas pu exposer dans de bonnes conditions une bonne partie des objets présentés. Tout ce qui est en lien avec l'énergie solaire a été naturellement impacté par la météo et des personnes ayant prévu d'apporter des panneaux photovoltaïques et four solaire n'ont pas fait le déplacement.

A l'intérieur nous avons pu présenter :

- séchoir solaire (grand et petit format)
- four solaire parabole
- four solaire à tubes
- routeur pour PV
- fendeur à bois
- filtre à eau à cartouches (par gravité)
- poulailler sur socle citerne à eau de 1000l (en construction)
- frigo du désert

Et à l'extérieur, dans le froid et sous la pluie...

- bac de cultures (wicking bed)
- gestion de l'eau de pluie
- toilettes sèches et à eau de pluie

Autres activités... animation pour les enfants : réalisation éoliennes et goûté ! Atelier bien apprécié par les participants, les parents en particulier !

L'an dernier, j'avais enrichi mon compte-rendu avec quelques informations complémentaires en lien avec des objets présentés. Je notais également quelques références concernant les acteurs incontournables des low-tech en France.

Cette année une page réservée à ce type d'informations sera créée sur le site internet de Solenvie. Je vous mettrai l'info dès qu'elle sera disponible !